



上妻小学校だより

# けいし

No.4

令和6年7月4日

文責 校長

## 【令和6年度の重点目標】 共にねばり強く挑戦する子どもの育成

先週から大雨が続いております。6月28日（金）は午前6時30分の時点で八女市内全域に警戒レベル3「高齢者等避難」が発令されていたため休校となりました。つきましては急な対応をしていただくことになり、大変ご心配をおかけしました。各ご家庭の皆様には、ご理解とご協力いただき心より感謝申し上げます。

今後、休校になる場合は午前6時30分時点の状況を確認して、LEBERリーバーにより連絡をさせていただきますので、よろしくお願ひします。なお、LEBERリーバーの登録がまだのご家庭は、ご登録をお願いします。

## プールでの学習・本年度の学習もあと約2週間となりました

本校では毎年5年生がプール掃除をしてくれます。本年度も、5年生が一生懸命プールを掃除してくれました。



昨年の夏から1年間使っていなかったプールやプールサイドはとても汚れていましたが、5年生が頑張っ磨いてくれたおかげで、とてもきれいになりました。きれいになったプールで今年も学習ができるようになりました。



6月11日（火）と12日（水）の二日間に分けてプール開きを行いました。

プール開きは、目標を持って学習に取り組む意欲を持つことができるように毎年行っています。子ども達の目標は、「〇〇泳ぎができるように頑張ります。」や「〇メートル泳げることができるように頑張ります。」等、「泳ぎ方」に関することや「泳げる長さ」に関する事など様々ですが、自分が立てた目標に向かって最後まで一生懸命取り組んでほしいと思っています。このことは、本年度の重点目標達成においても大切なことだと考えています。

プールでの学習は期間が短いので、プールカードのサインや水着等の忘れ物がないようご家庭でも声かけをお願いします。



※本年度もゲストティーチャー（水泳指導の月足先生）にもご指導をお願いしています。

## 読書チャレンジに向けた読書タイムの充実・・・ペア読書

本校では、「進んで本に親しもうとする習慣や自ら学ぼうとする意欲・態度を身につけさせると共に、読書を通して豊かな人間性や語彙力、表現力、想像力を育てる」という目標を設定し、図書館教育を行っています。特に、本年度は、重点目標達成のために、毎週水曜日朝の活動の時間に読書タイムをもうけました。その読書タイムの時間に本年度もペア読書を行いました。6年生と1年生、5年生と3年生、4年生と2年生がペアになり、同じ縦



割り班の上級生が、下級生に対し読み聞かせを行います。上級生は、下級生が喜んでくれそうな本を選び、ゆっくりと相手に分かりやすく読み聞かせを行っていました。低学年の子ども達が、上級生が読んでいる本を静かに、嬉しそうに聞いている姿や、上級生が下級生によりそい優しく声をかけている姿を見て、微笑ましく思いました。今後も読書タイムの充実を図り、読書に力を入れていきます。

## あいさつチャレンジの取り組み

「みんなで粘り強く挑戦し、あいさつマスターになろう！」を目標に掲げ、子ども達と取り組んでいます。合い言葉は「あじさいあいさつ（あいさつは、じぶんからさわやかにいつでもどこでもだれにでも）です。現在5年生が毎朝昇降口に立ち、朝登校してきた子ども達に元気なあいさつをしてくれています。「おはようございます」のあいさつを返してくれた人たちの人数を校内放送で発表し、学校全体のあいさつへの意欲付けをしてくれています。自分たちで考えた「あいさつチャレンジ」の取り組みを進んで行ってくれていることにとても嬉しく思っています。7月の全校朝会では5年生がその取り組みを発表してくれました。これからもあいさつチャレンジは継続していきます。

また、職員室前廊下に「上妻小あいさつキラリ」と題して、あいさつがすてきなお友達を紹介していますので、学校に来られた際にはぜひ見ていただきたいと思います。学校だけでなく、地域の方々にもすてきな「あじさいあいさつ」ができるようになってほしいと願っています。ご家庭でもご協力をお願いします。

